
PRÉ-REQUIS

Comprendre et appliquer les règles du FALC pour
rédiger des supports accessibles.
Impliquer les équipes et les personnes
accompagnées dans la co-construction de
documents adaptés.
Promouvoir l’accessibilité et l’inclusion en intégrant
le FALC dans les projets et outils institutionnels.

OBJECTIFS

Le facile à lire et à comprendre (FALC) est une méthode qui a pour objectif de traduire un
langage classique en un langage simplifié pour le rendre accessible à tous. Cette formation
apprend à l’utiliser pour mieux communiquer, créer ensemble des outils d’accompagnement et
renforcer l’inclusion sociale des personnes accueillies. 

Aucun

POUR QUI
Professionnel·le·s du social et médico-social,
personnes accompagnées impliquées dans
la co-construction des outils.

DURÉE
1 jour (7 heures)

Contexte légal : loi du 11 février 2005,
accessibilité et inclusion.
Principes fondamentaux du FALC (structuration,
vocabulaire, illustration).
Méthodologie de transcription des documents
institutionnels.
Processus de co-construction avec les
personnes accompagnées.
Exemples de supports (livret d’accueil, projets
personnalisés, règlement, etc.).

CONTENU

MÉTHODES ÉVALUATIVES
QCM / Quizz
Production de documents FALC

TARIF
1 350 € net de taxe

LES PLUS DE LA FORMATION
Favorise la participation active des
personnes accompagnées.

Concevoir et rédiger des documents
accessibles en langage simplifié pour
améliorer la communication et la
participation des personnes
accompagnées.

COMPÉTENCE VISÉE

Méthodes interactives basées sur l’intelligence
collective :

Apports méthodologiques et théoriques.
Exercices pratiques, jeux de rôle, mises en
situation.
Ateliers collaboratifs et échanges d’expériences.
Rédaction et transcription de documents réels.

MÉTHODES PÉDAGOGIQUES
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FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE – FALC
UNE CERTAINE APPROCHE DU SOCIAL
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